

Antrag der Gemeindevertretung Borkwalde vom 19.02.2025

Antragsteller: Fraktion Bündnis 90/ Die Grünen-SPD und Gemeindevertreter Philipp Konopka (CDU)

Titel: „Hausärztliche Versorgung und Schaffung von Räumlichkeiten“

Beschlusstext:

„Die Gemeindevertretung Borkwalde beschließt die Errichtung einer Arbeitsgruppe mit bis zu drei Personen aus der Mitte der Gemeindevertretung unter punktueller Hinzuziehung der Amtsverwaltung, die sich mit der Aufrechterhaltung der hausärztlichen Versorgung in Borkwalde befasst und dazu regelmäßig in der Gemeindevertretung berichtet.“

Begründung:

„Die Hausärztinnen in Borkwalde werden voraussichtlich Mitte 2027 in den Ruhestand treten. Dies hat zur Folge, dass zwei Kassensitze an dem Ort wegzufallen drohen. Sowohl die Apotheke als auch Physiotherapie knüpfen die Aufrechterhaltung ihres Standorts an die hausärztliche Versorgung im Ort. Erste Versuche einer Nachfolge Perspektiven im Ort zu bieten und Investoren zur Errichtung einer Örtlichkeit zu finden, schlugen fehl. Die Mitglieder der Arbeitsgruppe werden sich in regelmäßigen Treffen und unter Hinzuziehung verschiedener der Sache dienlichen Akteure ausschließlich dem Anliegen der Fortführung einer hausärztlichen Versorgung und der Schaffung von Räumlichkeiten widmen und dazu in der Gemeindevertretung berichten.“

Unterschriften der Antragsteller



U. Meyer



P. Konopka